

G. Pohl * Königstr. 36 * 53332 Bornheim



Herrn
Wilfried Hanft
Vorsitzender des Ausschusses für Verkehr,
Planung und Liegenschaften
Rathausstr. 2
53332 Bornheim

Kopie für BM W. Henseler

Anfrage gemäß § 19 (1) in Verbindung mit § 32 (7) der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Bornheim für die nächste Sitzung des VPLA

hier: Gestaltungsleitlinien für den Ortskern von Bornheim

Sehr geehrter Herr Hanft,

bitte setzen Sie das obengenannte Thema auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Verkehr, Planung und Liegenschaften.

Sachverhalt:

Im Zusammenhang mit dem Beschluss für das Integrierte Handlungskonzept Königstraße hat der Rat den Bürgermeister in der Sitzung am 29.04.2004 beauftragt, für die ebenfalls ortsbildprägenden privaten Fassaden und Werbeanlagen Gestaltungsleitlinien zu erlassen, um sie die Gesamtgestaltung einzubeziehen. Auf Grundlage der Gestaltungsleitlinien soll eine fachliche Beratung der Anwohner und Gewerbetreibenden erfolgen.

Nach einer Vorstellung des Entwurfes der Gestaltungsleitlinien für den Bereich Secundastraße – Burgstraße hat der Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften in der Sitzung am 02.05.2013 beschlossen, den Geltungsbereich von Einmündung Apostelpfad bis Schillerstraße auszudehnen und den Tagesordnungspunkt auf die Sitzung des Ausschusses im Juni zu vertagen.

Nach meiner Kenntnis wurde Thema Gestaltungsleitlinien bisher in keiner Sitzung mehr behandelt.

Da in früheren Jahren schon Kosten für die Arbeiten durch die Planungsgruppe MWM aufgewendet wurden, sollten die Gestaltungsleitlinien auch einmal zum Abschluss gebracht werden.

Inzwischen wurden ja die dem Entwurf der Gestaltungsleitlinien entgegenstehenden und vom Rheinischen Amt für Denkmalpflege als erhaltungswürdig eingestuft Gebäude Königstraße Nr. 27 und Nr. 29 abgerissen und der Netto-Markt entgegen dem Bebauungsplan mit einer für ein Gewerbegebiet angemessenen Fassade gebaut.

Daher dürften eine abschließende Bearbeitung und ein Beschluss der Gestaltungsleitlinien nun möglich sein und damit auch weitere unschöne Werbeanlagen in der Königstraße verhindert werden.

Fragen:

1. Wie ist der Stand der Bearbeitung der Gestaltungsleitlinien?
2. Wann beabsichtigt der Bürgermeister die Gestaltungsleitlinien dem Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften und dem Rat zur Beschlussfassung vorzulegen?

Mit freundlichen Grüßen

Günter Pohl

Der Bürgermeister erhält eine Kopie der Anfrage